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НАР ОДНЫЙ
ЗАСЕДАТЕЛЬ

О дним и* активней
ших народных заседате
лей в городском  народ
ном суде считают А лек
сандра Феоктистовича 
Бехтемирова — старш е
го инспектора отдела 
кадров пассажирского 
автопредприятия. Свою 
работу он успешно со
четает с партийной и 
общ ественной деятель
ностью. С екрет а р  ь 
партбю ро предприятия 
очень ответственно от
носится и к выполнению 
своего долга народного 
заседателя. А лександр 
Феоктистович окончил 
ю ридический институт, 
кром е участия в судеб
ных процессах, ему по
ручают различные про
верки, он часто высту
пает е лекциями в тру
довых коллективах.

450 народных засед а 
телей было избрано два 
с половиной года назад 
на собраниях граждан 
по месту их работы или 
жительства. Это р аб о 
чие и служащ ие, комму
нисты, комсомольцы и 
беспартийные — лучшие 
из лучших, кому трудя
щиеся доверили стоять 
на страж е социалисти
ческой законности. За 
минувшее врем я они 
приняли участие в р ас
смотрении больш ого ко
личества гражданских и 
уголовных дел . П ред
ставители трудовых кол
лективов активно рабо 
тают в специальных сек
циях: по контролю  за
поведением  условно осу
жденных несоверш енно
летних, исполнением су
дебных реш ений, по 
оказанию  помощи това
рищ еским судам. На
пример, не ж алеет в р е 
мени на работу с под
ростками заведую щ ая 
детским садом  №  1 Но
вотрубного завода Ма
рия Петровна Ш ахмаева. 
Народный заседатель не 
выпускает из вида ос
тупившегося парня, на
вещ ает семью , беседует 
с родителями, В этой 
ж е секции по контролю 
за условно осуж денны 
ми и м едсестра седь
мой детской больницы 
Анна Михайловна Кутя- 
вина. Она тож е стара
ется направить на путь 
истинный ребят. нару
шивших закон. А вот 
бухгалтер С еверского 
л е с п р о м х о з а  Нелли 
Константиновна Распо- 
нова следит за  исполне
нием судебных решений 
по выплате алиментов, 
п роверяет на предприя
тиях правильность на
числения денег, свое
временную  их выплату 
истцу.

Д ля народного засе 
дателя характерны ду
шевная щ едрость, острое 
чувство справедливости, 
неприм ирим ость, ко все
му, что меш ает лю дям
жить, внимательный под
ход к судьбе человека. 
Такими качествами о б 
ладает Жан Ефимович

Ефремов. Рабочие и 
служащ ие цеха N9 24 
Н овотрубного завода 
неоднократно выдвига
ли слесаря своим п ред
ставителем в народный 
суд. Большой ж изнен
ный опыт, активная по
зиция помогают Е ф ре
мову плодотворно уча
ствовать в заседаниях, 
высказывать свою точ
ку зрения на рассмат
ри ваем ое дело , судить 
справедливо. Жан Ефи
мович ещ е и контроли
рует работу товарищ е
ских судов, лично уча
ствует в заседаниях, д е 
лится опытом.

Деятельность н арод
ных заседателей  н евоз
мож на б ез  постоянной 
учебы. Большая часть 
их впервые выполняла 
такое ответственное по
ручение и нуждалась в 
серьезной  ю ридической 
подготовке. Такая уче
ба ведется у нас в го
роде  в у н и в е р с и т е т е  
правовых знаний.

Подходит к концу 
срок полномочий на
родных заседателей  ны
нешнего состава. С 1 
по 15 апреля в трудо
вых коллективах прой
дут собрания, на кото
рых будет избрано 525 
народных заседателей  
в городской народный 
суд. О  времени и месте 
собраний граж дане опо
вещ аю тся не позднее, 
чем за три дня. Каж
дом у присутствующему 
на собрании предостав
ляется право участво
вать в обсуждении вы
двинутых кандидатур.

П редстоящ ие выбо
ры — важное полити
ческое мероприятие. На
родны е заседатели по
всеместно отчитываются 
о своей деятельности 
перед  избравш ими их 
коллективами. Каждый 
такой отчет долж ен спо
собствовать укреплению  
законности, правово
му воспитанию трудя
щихся. При подготовке 
к вы борам надо усилить 
пропаганду правовых 
знаний среди  населения, 
разъяснять сущность 
социалистической д ем о 
кратии, гуманизм совет
ского строя, роль о б 
щественности в осущ е
ствлении правосудия, 
разоблачать фальш  и 
лицемерие бурж уазной 
юстиции, е е  антинарод
ный характер,

В ходе выборов наря
ду с обновлением сос
тава народных заседа
телей следует обеспе
чить их преемствен
ность, рекомендовать к 
избранию на очередной 
срок тех из них, кто 
проявил склонность к 
судебной деятельности. 
Широкое вовлечение на
родных заседателей в 
решение задач, стоя
щих перед судами, 
способствует дальнейше
му улучшению судеб
ной деятельности и ук- 
репшДьчю законности.

■ Вести с Новотрубного завода

В  с е м ь е  е д и н о й
С воодушевлением откликнулся коллектив трубо

прокатной установки «160» на постановление ЦК 
КПСС «О 60-й годовщине образования Союза Совет
ских Социалистических Республик». В нашей трудовой 
семье люди разных национальностей: украинцы, тата
ры, русские, белорусы. Но все мы живем одними за 
ботами, делаем общее дело. Дружно заступили на 
вахту «60-летию образования СССР — 60 ударных не
дель». В январе победителем стала наша смена. Мы 
прокатали сверх плана семнадцать тонн труб, что го
раздо больше, чем предусматривалось социалистически
ми обязательствами. Празднику многонациональной 
Родины посвящают трудовые достижения лучшие ра
бочие: машинист загрузочных механизмов Александр 
Емельянович ПодЛесовский, подручный вальцовщика 
Владимир Михайлович Тычинин, вальцовщик Костас 
Пкевич Науджюс. Держа равнение на передовиков 
вахты, коллектив смены «А» решил выполнить годо
вой план к 30 декабря и прокатать сверх задания 185 
тонн труб.

•В. ХАЛДИН,
и. о . мастера смены «А» стана «160» 

Новотрубного завода.

Л. П. М атафонов работает нагревальщ иком 
металла отдела холодного проката труб в пятом 
цехе Новотрубного завода. Леонид Петрович 
22 года трудится на одном  месте, ведет боль
шую общ ественную  работу — он профгрупорг 
в бригаде. Еще больш е заводской стаж — 
30 лет — у Е. П. Минина. Евгений Петрович — 
бригадир кранового хозяйства. О ба рабочих го
товят трудовые подарки ю билею  города.

На снимие (слева направо): Л. П. М атафонов, 
Е, П. Минин.

Фото А. Кадомигоаа,

ПОБЕДИЛИ
первоуральцы

С далеки х военны х лет 
завязалась  д р уж б а  ново
трубников с никопольски
ми прокатчикам и. Они д ав
ние д р узья  по соревнова
нию. На днях на Н овотруб
ном заводе гостила д ел е
гация никопольчан. Она по
бывала в цехах п редп рия
ти я , ' в заводском  ком итета 
профсою за, ее  принял ди
ректор, Герой Социалисти
ческого Труда Ф. А. Д а
нилов, и всюду их встре
чали, как 1 самых дорогих 
гостей. 8 конф еренц-зале 
заводоуправления предста
вители двух заводов под
вели итоги социалистиче
ского соревнования. П обе
дителем минувшего года 
стал коллектив Новотруб
ного завода.

Заместитель директора 
предприятия Б А, М амаев 
рассказал, как работали но- 
вотрубники в 198! году. А 
заместитель диреито р  а 
Ю жнотрубного завода В. К. 
М ереж ко сообщ ил о труд
ностях, повлекших невы
полнение плана по вы пуску 
и реализации продукции.

—  Мы, трубники юга, вы
соко ценим друж бу с ва
шим многотысячным кол
лективом, — сказал он. —  
Потому что творческое со 
ревнование помогает нам 
брать новые высоты, учить
ся всем у лучш ему, чем  
так богат Новотрубный.

Он пожелал заводскому 
коллективу новых трудо
вых сверш ений и п обед в 
ю билейном году.

Л. СУРНИНА, 
редактор  заводского  

радио.

К Л А С С Н Ы Е  М А С Т Е Р А
Совместным решением администрации и -завкома профсоюза динасового за

вода одиннадцати мастерам предприятия присвоено квалификационное звание 
мастеров второго класса. В их числе И, И. Петьков, С. Ш. Султанов, Г. А. 
Сусоева и другие. Звания присвоены им за достижение высоких производствен
ных показателей по итогам прошлого года, за большую воспитательную рабо
ту и активное участие в общественной жизни завода.

А. КОБЯКОВ, рабкор.

НАВСТРЕЧУ  
Ю Б И Л Е Ю

В честь 60-летия о б 
разования СССР на 
швейной фабрике раз
вернулось социалистиче
ское соревнование. Ито
ги его подводим каж
дую декаду. По фабрич
ному радио, с помощью 
средств наглядной аги
тации рассказываем о 
победителях ударной 
трудовой вахты Примео 
успешной работы пока
зывают Комсомольске - 
молодежные бригады 
Билимбаевского цеха 
М. А. Спешиловой, Т. Н. 
Масленниковой, коллек
тивы раскройного ц еха ,, 
смены Н. Ф Макаровой 
и другие. Они справля
ются с соцобязательст
вами, добиваются' высо
кого качества швейных 
изделий.

Постановление Цент- j 
рального Комитета пар- 
тии «О 60-й годовщине 
образования Союза Со-^ 
ветских Социалистиче
ских Республик» обязы- ( 
вает нас, профсоюзных 
работников, создавать в 
каждом коллективе об
становку творческого 
поиска новы* резервов, 
товарищеской взаимопо
мощи и высокой ответ-: 
ственяости за выполне
ние заданий и обяза
тельств.

Важную дату в лето-'
рии страны швейники по*  
стараются встретить дот 
стойно.

С  ШОЛОХОВА,
председатель коми
тета профсоюзе
швейной фабрики.

КОЛЛЕКТИВ 
В О Т В Е Т Е
Бригада, которую  воз

главляет Л. И, Д об ры 
нина, в Коуровскѳм лес
п ром хозе выпускает р е 
ечные щиты для  настил
ки полов. Важные за 
дачи стоят п ер ед  р а 
бочими в ю билейном 
году и по увеличению  
выпуска продукции, и 
по улучшению е е  каче
ства. Вот почему брига
д а  реш ила взять под 
коллективную м ораль
ную и материальную  
ответственность состоя
ние трудовой дисципли
ны. Этот пункт она 
включила в социалисти
ческие обязательства. 
Зам етно повысилась 
требовательность не 
только бригадира к ра
бочим, но и каж дого 
друг к  другу. А в р е 
зультате задания выпол
няются стабильно.

Г. ПЕТУХОВ, 
начальник отдела 

организации труда.

Е Ф О Р У М У  ПР ОФСОЮЗ ОВ
На опытно-экспериментальном заводе радиотелевизи

онного оборудования продолжается социалистическое 
соревнование «XVII съезду профсоюзов — 17 ударных 
недель». Семь раз первенство завоевывал коллектив

участка из второго цеха предприятия, возглавляемый 
мастером Г. М. Михайловой. Он справился с производ
ственным заданием января на 106,3 процента. Произ
водительность труда выше плановой на 9,9 процента.

Среди лучших — монтажник аппаратуры Л. А. 
Щур, сварщик М. Я. Яхин и другие.

Г, КУЗНЕЦОВА, рабкор.
• IIUU113SU
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В ПАРТИЙНЫХ 
ОРГАНИЗАЦИЯХ

П о в ы ш а  ть

эффективность
На заседании партбюро 

опытно - экспериментально
го завода радиотелевизион
ного оборудования рассмот
рен вопрос об эффективно
сти партийной работы в це
хе № 3. Секретарь партор
ганизации Л. Н. Певцова 
рассказала о планировании, 
подготовке и проведении 
собраний. Начальник цеха 
Н. И. Козлов отметил, что 
повысилась авангардная 
роль коммунистов на произ
водстве, усилился контроль 
за хозяйственной деятель
ностью администрации.

Взыскательный разговор 
поможет повысить эффек
тивность партийного влия
ния в коллективе.

А. ГАВРИЛОВ, 
секретарь партбюро 

завода.

Семинар партгрупоргов
В конференц-зале горко

ма КПСС состоялся семи
нар партгрупоргов. О зада
чах партийных групп по 
достойной встрече 250-ле
тия Первоуральска говорил 
первый секретарь горкома 
КПСС М. Е. Морозов. Прак
тике проведения собраний, 
вопросам идеологической 
работы, воспитания моло
дых коммунистов уделили 
внимание заведующий отде
лом пропаганды и агитации 
В. Я. Основин, инструктор 
В. М. Афанасьева. Опытом 
поделились партгрупорг це
ха № 12 филиала Ново
трубного завода Ю. П. То
порков, секретарь партбюро 
опытно - экспериментально
го завода радиотелевизион
ного оборудования А. П. 
Гаврилов.

В работе семинара при
нял участие инструктор 
Свердловского обкома пар
тии Г. В. Сизиков.

А. РАПАЦЕВИЧ, 
заместитель заведую - 
щего орготделом гор
кома партии.

О б н о в л я т ь  
наглядную агитацию

На заседании парткома 
совхоза «Первоуральский» 
заслушали председателя со
вета по наглядной агитации 
Л. П. Копылова. Он проин
формировал, какие лозунги, 
стенды появятся к знамена
тельным датам — 60-летию 
образования СССР и 250- 
летию Первоуральска. Чле
ны парткома рекомендова
ли совету добиться содер
жательности и актуально
сти плакатов.

3. БЕЛОВА, 
секретарь парткома 

совхоза «Первоуральский».

В ряды КПСС
Слесаря-монтажника уп

равления треста Востокме- 
таллургмонтаж Павла Яков
левича Гребнева всегда мо
жно поставить в пример. 
Его отличает коммунистиче
ское отношение к труду, ак
тивное участие в общест
венной жизни. Коммуни
сты управления приняли 
П. Я. Гребнева кандидатом 
в члены КПСС. Их решение 
подтвердил и партком тре
ста.

А старший инженер уп
равления производственно- 
технологической комплекта
ции, председатель построй
кой а профсоюза С. А. Бра
гин и мастер производст
венного обучения седьмого 
профтехучилища Н. А. Пе
тухов успешно прошли кан
дидатский стаж и приняты 
на заседании парткома тре
ста в члены КПСС.

Л. НОВОСЕЛОВА, 
статистик парткома 
; траста

Уралтяжтрубстрой.
: =  2  стр.

Врнгаетр плотников
вертого управления треста 
Уралтяжтрубстрой Федор 
Минович Жиляев не любит 
громких слов. Очевидно, по
этому социалистические обя
зательства на нынешний год 
его коллектив принял бо
лее обоснованные. В них нет 
невзвешенных пунктов.

В них заложен трезвый рас
чет бригадира, который за 
ранее знает, на какой резуль
тат ему можно надеяться. И 
дело здесь только в том, 
что он верит в потенциаль
ные возможности своих лю
дей. В последнее время их 
выработка редко опуска- 
лась-ниже 135— 140 процен
тов.

НА КОНКУРС: «К 250-летию Первоуральска»

Д Е Л О  Ж И З И І 1 Минович идет ругаться...
Впрочем, ругаться — си

льно сказано. По своей на
туре Жиляев—человек уди
вительно спокойный, добрый.

-— ~  : ' Что, однако, не мешает его
— два месяца, а половина Чувствовалась мудрость цель — возведение удобно- пРинЦипиальности- Взять
домов пребывала, как гово- бригадира, который четко го, благоустроенного жилья. ваРныи тон> не накричать, а

управляет коллективом, ни Поэтому, наверное, даж е Убедить, не рубануть с пле
на йоту не сомневающемся когда перешли на новую lj a' а помочь вот стиль
в его решении. серию (четвертую в судьбе бригадира взаимоотно-

Со своей стороны Федор бригады) и поначалу поте- шениях
Минович никогда не сомне- ряли в зарплате, никто не

в готовности номеррится 
ноль.

Особенно неблагополуч
ными были третья и четвер
тая девятиэтажки в Кора
бельной роще. Именно 
здесь, в экстремальных ус
ловиях, когда даже специа
листы опускали руки, нас
тоящей боевой единицей по

...Прошедший год 
коллектива управления 
дался необычно трудным. 
Завод ЖБИиК после рекон
струкции перешел на произ
водство изделий для домов 
новой жилой серии 111-97. 
Однако из-за затянувшего
ся освоения мощностей они 
поступали на строительные

вался в своей бригаде. И 
тогда, и сейчас. Недавно 
исполнилось ровно четверть 
века его бригадирства.

Примерно восемьдесят 
казала себя бригада Ф. М. процентов людей прошли с 

для Жиляева. Члены ее сумели ним эти годы рука об руку. ностЬ каждого в каждом, 
вы- поднять норму выработки Было, конечно, всякое. Ра- которые во многом «смон- 

до двухсот с лишним (1) бота складывается не из тировал» Федор Минович, 
процентов. улыбок и комплиментов, сегодня так прочны и так

В те дни мне посчастли- Порой так ругались, что необходимы тридцати пяти 
вилось несколько раз побы- небу жарко. Однако не рас- членам его бригады, 
вать на этом боевом ходились. Почему? Принии- всякий дорожит ими,

с людьми. Может 
быть, поэтому уже добрых^ л > 1»  о  о а р і и і а і ѵ ,  ш ы \ i  u  n c  j  j

жаловался, не подумал бе- лесять лет он является бес- 
жать. Дело, оказывается, сменным председателем об* 
упиралось не в длинный Щественного отдела кадров 
рубль. Или не только в не- УпРавления. 
го. Сложившиеся связи, ...В тот день, когда мы 
убеждения, заинтересован- беседовали с Федором Ми

новичем, в одной из бригад 
второго участка произошло 
«ЧП»: молодой, но уже до
статочно опытный монтаж
ник подал заявление об  

что увольнении. Не буду указы- 
как вать причину. Дело, в ко-

Ме-объекте, своими глазами пы бригадира стали со вре- непреходящей ценностью. нечном итоге, не в нец. А
увидеть поистине вдохно- менем принципами бригады. Коллектив Жиляева ред- ня по-настоящему взволно- 
венный труд людей. Более Самым же главным Федор ко работает полным соста- вала заинтересованность

площадки города крайне всего поразило в работе Минович всегда считал про- вом на одном объекте. Жиляева в судьбе этого
неритмично. В результате жиляевцев отсутствие не- стую, на первый взгляд, ак- Обычно, он разбросан по парня. Никто, наверное, да-
все сроки сдачи объектов в увязок, когда каждый чело- сиому: настоящий строитель трем-чеіыре.м домам. По- же родной отец, не смог бы
эксплуатацию были сорва- век хватается за одно, за лишь тот, чей труд одушев- этому Федор Минович все подобрать такие весомые а
ны. До конца года остава- другое, потом за третье де- лен большой целью. В кон- время в пути. И хотя осо- правдивые слова, которые
лось каких-нибудь полтора ло, не доведя их до конца кретном преломлении эта

І Ш
I  П Е Р В О У Р А Л Ь С К  — П Л Ь З Е Н Ь -С Е В Е Р

ВСТРЕЧИ ПОБРАТИМОВ
обязательно расскажу обНа днях в нашем еду домой 

городе побывала де- этом».
легация из района- На Новотрубном заводе гостей пора- 
побратима Пльзень- зил размах производства, они задавали 
С евера. С каждым множество вопросов. А вечером  инте- 
разом  приезжает сю- ресно прошла викторина «Знаешь ли ты 

больше знакомых. По- страну друзей?». Были показаны слайды 
тому что обмен делегациями происходит о Чехословакии и Советском Союзе, 
все чаще. В их числе и кадровые Оказалось, что наши ребята безош ибоч- 
рабочие, и молодежь. Возле обе- но называют достопримечательности 
писка «Европа—Азия» гостей ждали ЧССР, а чехи прекрасно знают нашу 
встречающие. Подошел автобус, первым страну, 
вышел руководитель делегации Миро- 
слав Роучка, секретарь райкома ССМ

OKPES 
РЦгЕЙ-бЕУте

да все больше и

Пльзень-Север, у которого в Перво
уральске больше всех знакомых.

Четыре дня чехословацкая молодежь 
находилась в нашем городе, Состоялись 
встречи на предприятиях-побратимах, 
друж еские беседы с нашими ребятами, 
которые недавно вернулись из поездки 
гіо Чехословакии, много других интерес
ных встреч.

Побывала делегация и на опытно-эк
спериментальном заводе радиотелевизи
онного оборудования. Гости осмотрели 
цехи предприятия, ознакомились со 
стендами, рассказывающими о советско- 
чехословацкой друж бе, немало узнали 
о жизни молодежи нашего города. В со
ставе делегации были представители 
завода-побратима «Тесла».

В Д оме пионеров гостям подарили 
поделки, выполненные самыми малень-

Надолго запомнится чешским ребятам кими членами изостудии, в школе №  1 
поездка на хромпиковый завод, где в они встретились с нашими пионерами, 
друж еской обстановке велась беседа о которые побывали в Чехословакии. Все 
работе, спорте, отдыхе. Со стороны встречи проходили в дружественной об- 
можно было подумать, что приехали не становке, задавалось много вопросов, 
гости из другой страны, а друзья из со- При расставании руководитель делега- 
седнего города, у которых много общих ции Мирослав Роучка попросил от име- 
энакомых, а на фотографиях все узнают ни всей делегации, от имени молодежи
присутствующих здесь, своих друзей, со
служивцев, родственников. В конце 
встречи подписали договор о друж бе и 
сотрудничестве между молодежью  за
вода «Лахема» и хромпикового завода.

На встрече у динасовцев, к удивлению 
гостей, А. А. Калясников заговорил на 
чешском языке. После встречи на за
воде ко мне подошел руководитель де-

П льзень-Севера поблагодарить руково
дителей предприятий, партийных и ком
сомольских активистов, а также всех 
первоуральцев за теплый прием, за ин
тересные встречи.

Приятно думать, что за  несколько ты
сяч километров, в небольшом районе 
ЧССР П льзечь-Савере, есть люди, кото
рые думают о нас, которые вместе с

легации, работник райкома КПЧ Пльзень- наацм готовятся встретить 250-летие Пер- 
С евера Милан Кветон и сказал: «Когда воуральска.
я спросил у Калясникова, откуда он зна- ' И. КИРСТ,
ет так хорошо чешский язык, он отве- председатель бю ро международного 
тип, что выучил его самостоятельно. При- молодежного туризма «Спутник».

бой нужды ежедневно коче
вать от звена к звену нет 
(их возглавляют опытней
шие специалисты своего де
ла), у бригадира болит, как 
он выражается, душа. Про
ще сказать, Жиляев хочет

он высказал, не без горечи, 
монтажнику.

Парень остался работать 
в управлении...

— И все же, — на про» 
щание спросил я Федора 
Миновича, — за что вы так

постоянно находиться в цен- любите свою профессию? 
тре, в гуще событий. Вдруг Бригадир на минуту за* 
кому-нибудь что-то срочно думался. 
понадобится. К слову, это — Мне нравится возиться 
«срочно» в последний год с с деревом, пилить, стро» 
небольшим возникает до- гать... В общем, облагора* 
вольно часто. Столярка, по- живать квартиры для ново- 
ставляемая на объекты из селов.
деревообрабатывающего це- В ответе — весь Жиляев, 
ха завода ЖБИиК, оказы- который не любит громкий 
вается порой недоброкаче- слов, 
ственной. И тогда Федор С. ПОСАІІЖОВ.

Михаил Кириллович Юничев работает тринадцать 
лет в жилищно-коммунальном отделе хромпикового 
эсвода. Плотник выполняет все задания в срок. Сей* 
час он вместе с другими трудится на капитальном ре» 
монте дом а №  1-а по Комсомольской, Жители буду* 
довольны качеством ремонта.

Фото Е. Ф ролова,

*Работать без о т с т а ю щ и х

О С Н О В А Н И Я  
ОПТИМИЗМА

союза А. С. Черкасов. «привязывать» продукцию с
Корреспондент:— Первый маркой «ПЗТСК» к типо-

вопрос, к вам, Алексей Се
рафимович. Прокомменти
руйте, пожалуйста, с пози
ций сегодняшнего дня од
ну из давних ваших проб
лем: отсутствие постоянной, 
номенклатурной продукции. 

А. С. Трухин: — К сожа-

вы.м проектам. А мы, нако
нец, получили своих посто
янных потребителей.

Но, кажется, в минувшем 
году лед многочисленных 
неувязок, проблем, несогла-

го оборудования для выяв
ления его резервов, опреде
ления максимальной степе
ни загрузки. Составлен ком
плексный план организаци
онно - технических меро
приятий и внедрения новой 
техники. На реализацию

сований тронулся. Нашему этого плана нынче заводу
426 тысяч руб-

по производительности тру- шеству, на завершении стро- лические конструкции типа 
«Молодечно» и трехслойные 
стеновые панели. Теперь мы 
получили возможность ор
ганизовать их поточное, се
рийное производство. 

Корреспондент:

II II М  If III  FI III FI О IVI H A‘ C* Трухин: — К сожа- заводу определена четкая выделено
м і  I  I I  W  I I  I  I I  111 I I  W  111 П  лению, это серьезно беспокоит номенклатура. Это конст- лей.
* * нас и сегодня. Ведь, по су- рукции типа «Урал», метал- Корреспондент: — За

трагивался часто и вопрос 
о недостатках в планирова
нии производства. Вот что 
говорил, например, один из 
рабочих предприятия: «Не
знаю, в чем причина, но чер- 

Значит, тежи на продукцию в цех
тых строительных конструк- разработать действительно краска изделий производит- главная проблема решена, поступают неритмично, что
ций» — стало синонимом конструктивную программу ся вручную), и блока вспо- Она из разряда объектив- приводит к авралам и штур.
предприятия, страдающего для успешного выполнения могательных цехов (энерго- ных причин, а как обстоят мовшине».
хроническим отставанием. плановых показателей и со- службы, ремонтных мастер- дела с теми, устранение ко- А. А. Антошин: — Учли

Все же рискнем нарушить циалистических обяза- ских) и т. д. Такая органи- торых лежало и лежит т о  мы и эти промахи. На заво-
этот сложившийся стерео- тельств? Кэкие конкретные зация производства, естест- лько в сфере компетенции де введена система недель-

шаги предпринимаются се- венно, отразилась в на вы-
годня для ликвидации от- пускаемой продукции. Не-
ставания? На эти и другие обходимо учесть еще а то
вопросы корреспонденту га- обстоятельство, что наше

опре- зеты отвечают директор за- предприятие —- единствен-
план вода А. С. Трухин, главный ное в стране подобного про- ба главного инженера тща-

0 6  этом предприятии пи
салось много. Часто в то- да — на 105,8 процента и ительства завода до сих пор 
нах критических. Анализи- только по реализации про- еще не освоено 9,7 миллио- 
ровались неудачи, его проб- дукции задание было вы- на рублей капнталовложе- 
лемам отводилось видное полнено на 92,1 процента. ний. А отсюда и отсутствие 
место на газетных полосах, Смогли ли, наконец, ру- отдельных технологических 
а название «Завод трубча- ководители предприятия линий (так, до сих пор по-

тип. Хотя бы потому, что 
производственные показате
ли завода в прошлом году, 
пусть и далекие еще от ста
бильных, внушают

самого предприятия? Ну, ного и месячного планиро- 
например, е эффективным вания с ежедневным отчетом 
использованием технологи- руководителей производст- 
ческого оборудования.

А. А. Антошин: — Служ
деленный оптимизм:
по валовой продукции вы- инженер А. А. Антошин, филя, и проектные органи- тельнейшим образом пере
полнен на 100,3 процента, председатель завкома проф- заиии лишь недавно стали смотрела перечень основно

венного отдела. Думается, 
что немалую помощь ока
жет и комплексная система 
управления качеством про
дукции, которую внедряем.

@ ЧИТАТЕЛИ КРИТИКУЮТ, ПРЕДЛАГАЮТ, СОВЕТУЮТ
Н а  n r n n m o n u  Случись с кем что, не чей в холодной водой, В
П с  ОСВсЩ сНЫ  каждый на помощь осме- таком положении мы на-

лится выйти. А когда вьэ- ходимся уже десять лет, а
Д В О Р Ы  зываем скорую помощь, то деньги за воду платим ис-

~  _ медики с большим трудом правно. Не знаешь, как и
Территория дома № 16 отыскивают нужную квар- приспособиться, чтобы во- 

по улице Гагарина да и тиру. Неужели коммуналь- ды про запас набрать. А 
у соседних домов освеща- ники не в силах наладить со стиркой целая проблема, 
ется плохо, а во дворах освещение? 
вообще сплошная темнота.
В вечернее время даже до
мой идти страшно: во
дворе и у подъездов по
стоянно толкутся пьяные, 
собираются подростки, ко
торые ведут себя не л у ч -' ул. 1-е Мая постоянны пе
шим образом". ребои в снабжении горя-

f

ПЕРЕВАЛОВ,
читатель.

Снова о воде
В нашем доме Л» 17 по

Советуем руководителям 
коммунальной службы бо
лее серьезно отнестись к 
нуждам жителей нашего 
дома.

ПРОСЯНИН, ВЕСНИН, 
Г О Р Ш К О В А  и дру
гие жители дом а №  17. 
Всего 26 подписей.

Очень внимательно отно- ются и начальники смен. А дежурство пришло 37 че- 
сятся к работе народной всей цеховой дружиной ру- ловек, больше, чем обычно, 
дружины в первом цехе ководит заместитель на- Если цеховая дружина 
Новотрубного завода. Забо- чальника цеха А. А. Орлов, насчитывает пять с полови- 
та о правопорядке здесь Обычным на производствен- ной сотен человек, то луч- 
стала поистине общим де- ных оперативках стал воп- ших дружинников среди 
лом. Около пятисот пяти- рос о предстоящем дежур- них, разумеется, тоже не- 
десяти дружинников регу- стве. Если кто-то не мо- мало. И потому назвать 
лдрно. принимают участие в жет выйти на дежурство, всех невозможно. Однако 
рейдах по городу. Не бы- ему своевременно подыщут остановимся хоть на не- 
ло случая, когда бы они замену. На каждое дежур- скольких фамилиях: Н. А. 
вовремя не являлись на об- ство выходит тридцать Федоров, А. И. Клабуков, 

У Г. П. Карташов, Г. А. Ко
щеев, В. И. Смоленцев, 
Н. А. Федоров, В. И. Ти- 
хонин. В прошлом году все 
они в среднем по десять 
раз вышли на дежурство. 
Вышли потому, что охра
на правопорядка стала для 
них личной заботой.

По-другому дела обсто
ят в шестом цехе. Здесь 
иногда еще проявляется 

,  обывательская позиция
щественный пункт охраны пять человек —— больше, с м о я хата с краю» Отсю-
правопорядка и сорвали чем в других цехах. А ес- д а я срывы дежурств став-
дежурство. Так отозвался ли вдруг придет меньше шие дЛЯ цеха, по-видимо-

* П р а в о п о р я д о к  — 
з а б о т а  к а ж д о г о

Два подхода
о работе народной дружи- дружинников, чем предпо-- . -------  , • ■ - - - - - - ,  му, привычным явлением.
ны первого цеха ответствен- лагалось, то на следующий j.je сдуц^що на вопрос 
ный за работу Д Н Д  пред- ж е день выясняются причи- как он относихся к ЛоПѴ- 
приятия И. И.. Абрамов. А ны. щенным в прошлом году
затем продолжил: Если столь остро реаги- срывам, секретарь партбю-

*— К сожалению, подоб- РУЮТ организаторы на яв- р0 цеха g  Пономарев 
ным образом к охране об- КУ для дежурства в непол- ответал; «Особенного зна- 
щественного порядка отно- ном составе, то что гово- чения я им не придаю, по- 
сятся не везде. Дружинин- рить о срывах! Это явля- М 0 е М у > они неизбежны». А 
ки шестого Цеха в прош- ется „Для нсего цеха чрез- не потому ли СрЫВы и «це
лом году пять раз не яви- вычаиным^ происшествием. избежны», что особенного 
лись на дежурство. На мой “ е случайно и ныне пом- значения им не придают? 
взгляд, срывы не случай- нят дружинники, что как- g 0T и оказалась в резуль- 
ны —  в цехе мало актив- т°, гояа Два назад, не вы- тате под 0бного отношения 
ных дружинников, их ряды шли на дежурство. И вре- работа цеховой дружины 
пополняются медленно. мени-то сколько прошло, и заПущенНой. Пять раз не

Итак, два коллектива. В 
одном из них хорошо орга- *
низовали работу народной °j он”*  дит рі все потому, что бо-
дрѵжины. а в другом еде-’ ѵз — леют люди за порученное

дело душой и каждый про
мах принимают близко к 
сердцу. И в этом еще 
один секрет того, что дру
жина цеха № 1 является

ство секретаря партийного °А "  " n » '
бюро смены обязателен. Ес- L fiL . п ,2 Пг - крываю дверь в диспетчер

скую. И первое, что броса
ется в глаза,—это броская 
надпись мелом на доске 
крупными б у к в а м и :
«31.1.82 — ДН Д!». А в раз
говоре с начальником сме- 

о и* ны «А», ответственным за ,
ном ряду с производствен- работу народной дружины УРальцы> и заооты города
ными. Не случайно ответ- этой смены, С. П. Щеко- не М0ГУТ их не волновать
ственцыми за работу смен- чихиным выявляются и ре- В. АФОНИН,
ных дружин вместе с сек- зультаты такой «наглядной слушатель школы
ретарями партбюро явля- агитации»: в тот день на рабкоров.

лать этого не сумели. По
жалуй, главной причиной 
успешной работы дружин
ников первого цеха явля
ется ведущая роль комму
нистов. Выход на дежур-

ли ж е секретарь ввиду бо 
лезни или другой уважи
тельной причины прийти не 
может, на дежурстве обя
зательно будет член бюро.

Вопросы организации д е 
журств стоят здесь в од-

вышли дружинники в про
шлом году на дежурство.

Для улучшения дел не
обходимо обсуждать вопро
сы организации дежурств 
наравне с самыми насущ
ными проблемами цеха. И 
делать это не за несколь
ко часов до выхода, а за 
несколько дней. Сейчас, во 
время подготовки города к 
юбилею, охране правопо 
рядка всюду уделяется по
вышенное внимание. И хо 
чется надеяться, что дру
жинники цеха № 6 Новсі- 
трубного завода не оста
нутся в стороне от общего 
дела. Ведь все они перво

■ ОНИ НАС ОБСЛУЖИВАЮТ

П Р А З Д Н И К
М А С Т Е Р С Т В А

Большое эстетическое долж ен лечь изящный за- 
наслэждение испытали не- виток или цветочек, 
давно первоуральцы, посе- О собое внимание посе
тив выставку ювелирных ук- тителей привлекали изде- 
рашений, организованную лия из серебра, представ 
мастерами участка объеди
нения «Рембыттехника». 
Она стала праздником ма
стерства и для ее участни
ков, и для посетителей. 

.Под стеклом леж ало

ленные О легом Алексан
дровым. Формы украш е
ний крупные объемные. 
Тонкий, ажурный орнамент 
придает им легкость, изя
щество, нарядность. Из се-

около сотни изделий из ребра было сделано не- 
зоЛота и серебра, и каж- сколько ювелирных ансам- 
до е  привлекало своей не- блей — гарнитуры с би
повторимостью, радовало рю зой и малахитом. Изы- 
глаз оригинальностью. Зо- сканно выглядит агат в 
лотые изделия Валерия броши и серьгах, окружен- 
Пахтусова подкупали прос- ный разводами тонких фи- 
тотой формы. О собенно лигранных нитей. Мастер

ему се р ь г и 
и кулон «Орби-

удались
«Осень» 
та».

Самобытны и оригиналь
ны изделия Ф едора Рады- 
гина. Декоративная вырази
тельность их основана на 
чисто фактурных эф ф ек
тах металла. Посетителям

удивительно точно подчер
кивает пластичность, мато
вый блеск и неброский 
цвет серебра.

Главное, что заметно в 
работах молодых ювелиров, 
— это ориентация не на 
демонстрацию  техники ис
полнения, а желание соз-

понравились геометриче- дать именно свое ювелир-
ская ф орм а колец и печа
ток, их тонко прорисован
ный орнамент, зеркальная 
гладь полировки.

Украшения из золота Ан
д р е я  Рыжова по ф орм е 
наиболее сложны. Главная 
их прелесть — изящество, 
тонкость. В сделанных серь
гах «Суламифь» словно ож и
вает бледный, голубоватый 
хризопраз. Мастер проду
мывает общую композицию

ное украшение, воплотить 
замысел в образ, что и 
было отмечено посетите
лями. Хочется выразить 
уверенность, что наши ю ве
лиры станут достойными 
продолжателями традиций 
уральских мастеров.

И. ГРЕБЕНЩИКОВА, 
старший технолог 

участка объединения 
«Рембыттехника».

На снимке: мастера-ювѳ-
вещи, оттеняет детали. Он лиры, участвовавшие в вы- 
хорошо чувствует металл и ставке.
точно определяет, где Фото Е. Фролова.

П О С Л Е  К Р И Т И К И
«ПОМОЩЬ ВПОЛСИЛЫ». Батин: «Материал обсуж-

Так назывался материал, дался на заседании парт- 
опубликованный в №  29. В кома. Секретарю  комсо- 
нем, в частности, шла речь мольской организации В. С. 
о том, что шефы из цеха Сюрдонкину указано на 
№ 10 Новотрубного завода неудовлетворительную ра- 
плохо помогают участково- боту комсомольских опера- 
му сотруднику инспекции тивных отрядов. Составлен 
по делам  несовершенно- график рейдов всех смен, 
летних в работе с подрост- При дворовом  клубе созда- 
ками по месту жительства, ны и работают спортивные 

На критическое выступ- секции по хоккею с мячом 
лениѳ отвечает секретарь и футбольная, организован
парткома цеха №  10 Г. Н. кружок чеканки».

Максимальная загрузка 
всех производственных уча
стков, четкое обеспечение 
их заказами, сырьем, беспе
ребойная работа оборудо
вания — вот направления 
нашей сегодняшней деятель
ности. Это мы требуем от 
себя и от смежников, по 
чьей вине зачастую срыва
ются планы завода. Как это 
было, например, в прошлом 
году, когда из-за недопос
тавки минераловатной пли
ты Киевским заводом были 
по существу сорваны зада
ния по реализации стено
вых панелей.

Корреспондент: —■ Теперь 
о кадровой проблеме. Тем 
более, что она остро стояла 
как среди рабочих, как и в 
среднем производственном 
звене — среди мастеров, на
чальников цехов. Отсутство
вал необходимый уровень 
профессиональной подготов
ки, слабой была организа
ция соревнования, недоста
точна воспитательная рабо
та.

А. С. Трухин: — Теку
честь кадров остается, к со

жалению. Достаточно ска
зать, что до оптимального 
числа сегодня на предприя
тии не хватает 40 процен
тов рабочих, особенно веду
щих профессий: сварщиков, 
слесарей-сборщиков. Научен
ные горьким опытом, реши
ли воспитывать свои трудо
вые резервы. В ГПТУ № 69 
начала действовать специа
лизированная группа, кото
рая будет готовить кадры 
для нашего предприятия. 
На заводе создан и свой 
учебный фонд. Достигнута 
договоренность, со Сверд
ловским строительным тех
никумом об открытии его 
филиала на базе нашего ве
чернего металлургического 
техникума. Это к вопросу о 
подготовке руководителей 
среднего звена.

А. С. Черкасов: — Улуч
шается социалистическое со
ревнование. Действует и 
уже завоевала популяр
ность заводская радиогазе
та. В ее выпусках, а выхо
дит она дважды в неделю, 
рассказывается о передови
ках, дается информация о

выполнении производствен
ных заданий. Многие брига
ды включились в трудовую 
вахту «60-летию образова
ния СССР — 60 ударных 
недель». Приятным для всех 
заводчан событием стали 
успехи наших новаторов, 
деятельность которых отме
чена областным советом 
ВОИР.

Корреспондент: — А как 
реализуются социальные ме
роприятия, от которых то
же зависит жизнедеятель
ность предприятия?

А. С. Черкасов: — На на
шем заводе 80 процентов 
всех тружеников составляет 
молодежь. И, конечно, их 
насыщенный и интересный 
отдых заботит нас ничуть 
не меньше, чем их отноше; 
ние к работе. В этой пяти
летке мы запланировали 
строительство своего мини- 
стадиона, а пока договори
лись с ГПТУ № 6 об ис
пользовании их спортивного 
комплекса. Для детей на
ших заводчан будет постро
ен свой пионерский лагерь 
G вводом в строй путепро

вода через Талицкий пере
езд заводчане получат воз
можность чаще посещать 
культурные и спортивные 
учреждения города. Но это 
совсем не означает, что бла
гоустройство своего рабоче
го поселка будет отодвину
то на второй план.

И в заключение необхо
димо остановиться еще на 
одном моменте — необы
чайно важном для всего 
коллектива завода. А имен
но на тех основных пунктах 
социалистических обяза
тельств, которые приняли 
заводчане на второй год 
одиннадцатой пятилетки. 
План по реализации про
дукции и по производитель
ности труда труженики 
предприятия обязались вы
полнить ка 100,2 процента. 
Решено сэкономить 283 ты
сячи киловатт-часов элек
троэнергии, 163 тонны чер
ных металлов, пять тони 
электродов, а на сэконом
ленных сырьевых материа
лах и электроэнергии изго
товить 50 тонн металлокон
струкций. Ввести на пред

приятии лицевые счета эко
номии и внести на них 3,3 
тысячи рублей. Условно вы
свободить с действующего 
производства не менее 32 
человек, причем семь — за 
счет развития бригадной 
формы организации труда. 
Увеличить количество
бригад, работающих с коэф
фициентом трудового уча
стия, до шести. И, наконец, 
задание по выпуску валовой 
продукции труженики заво
да обязались завершить к 
250-летию Первоуральска — 
28 декабря, а план по реа
лизации продукции — к 60- 
летию образования СССР 
— 30 декабря.

Обязательства заводчан 
напряженны, они выверены 
с имеющимися ресурсами 
предприятия, и полностью 
исключают возможность 
корректировки. Умелое хо
зяйствование, внедрение пе
редовых методов организа
ции труда, прогрессивной 
технологии — в этом залог 
эффективной деятельности 
заводского коллектива.

И. ДУБРОВКИН,

■  КОЛОНКА
КОММЕНТАТОРА

Конструктивные
ПРЕДЛОЖЕНИЯ

В столице Лаоса —* 
Вьентьяне состоялась кон
ференция министров иност
ранных дел  Вьетнама, Лао
са и Кампучии. Они высту
пили с новой инициативой 
и предложениями, осу
ществление которых внес
ло бы большой вклад в 
обеспечение мира и ста
бильности в Юго-Восточ
ной Азии.

Напомним, что этот ре
гион уже многие годы яв
ляется объектом опасных 
интриг и грубого давления 
со стороны Пекина и Ва
шингтона. Пекинский, геге
монизм и американский 
империализм, действуя за
одно, стремятся затормо
зить развитие стран Индо
китая, народы которых 
вступили на путь построе
ния социалистического об
щества. Противники упро
чения мира и безопасно
сти на азиатском континен
те пользуются любыми сред
ствами, чтобы разжигать 
здесь напряженность, по
пытаться поссорить друг с 
другом соседние страны, 
вызвать противоборство 
меж ду Вьетнамом, Лаосом 
и Кампучией, с  одной сто
роны, и Таиландом, Синга
пуром, Малайзией, Индо
незией и Филиппин а м и, 
входящими в ассоциацию 
государств Юго-Восточной 
Азии (АСЕАН), — с дру
гой.

Вот почему, подчеркнув, 
что китайско-американский 
сговор г>р<здс гавляет сооой 
постоянную угрозу всеоб
щему миру, серьезную  уг
розу безопасности и ста- 
оильности в Азии, участни
ки конференции выступили 
с призывом к стран а м 
АСЕАН предпринять сов
местные усилия с целью 
нормализации обстановки в 
Юго-Восточной Азии, лик
видировать в корне угрозу 
суверенитету и безопасно
сти народов этого региона, 
положить конец политике 
интервенции и диктата со 
стороны экспансионистских 
и империалистических сил. 
Участники конференции вы
сказались за то, чтобы 
страны этого региона 
встретились, обсудили и 
решили региональ н ы е  
проблемы на оонове ра
венства, взаимности, без 
навязывания друг другу 
своих взглядов,

Несмотря «а то, что вла* 
сти Таиланда проводят 
враждебную  политику в 
отношении трех стран Ин
докитая, министры этих 
стран заявили о  готовно
сти обсудить с Таиландом 
все вопросы, представляю 
щие взаимный интерес, и 
в случае успеха перегово
ров согласиться на вывод 
из Кампучии части вьет
намских войск, выполняю
щих там свой интернаци
ональный долг по защите 
завоеваний кхмерского на
рода.

Отметив, что напряжен
ность в регионе обуслов
лена не расхождениями 
меж ду странами АСЕАН и 
Индокитая, а политикой аг
рессии и вмешательства, 
проводимой Пекином, уча
стники конференции тем 
не м енее возобновили свои 
предложения, направлен
ные на восстановление от
ношений мирного сосущ е
ствования с КНР.

Новые конструктивные 
инициативы трех стран Ин
докитая с удовлетворением 
встречены миролюбивой 
общественностью планеты. 
О днако в Пекине их по
спешили ошельмовать и от
вергнуть с порога.

А. БИРЮКОВ, 
обозреватель ТАСС,

3  стр.
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В ТОРГУЮЩИХ
организациях

П о б е д и т е л и
с о р е в н о в а н и я

В тресте столовых подве
дены итоги социалистиче
ского соревнования за ян
варь. Лучших показателей 
добились общепитовцы объ
единения № 5, которым за
ведует опытный специалист 
Любовь Васильевна Лучни
кова. Им и присуждено пер
вое место. Второе — у кол
лектива объединения № 9, 
третье — у работников объ
единения № 11. Этими кол
лективами успешно руково
дят Елизавета Семеновна 
Попова и Валентина Гри
горьевна Михалева. Побе
дители соревнования свое
временно справились с об
щим планом товарооборота 
и по выпуску собственной 
продукции.

Среди предприятий ком
бината питания призовые 
места присуждены столо
вым Дг2 33, 36, 57, 3, 4, 6, 
75.

Т. ПЛЕШКОВА, 
п р ед сед а тель  объ ед и 

ненного комитета 
проф сою за.

По творческим 
п л а н а м
В горпромторге все тру

дятся под девизом «Каждо
му специалисту — личный 
творческий план». Для ор
ганизации этой работы соз
дан совет творческого поис
ка из 14 человек, который 
работает по плану, утверж
денному советом НТО. Те
мы специалисты берут са
мые актуальные. Внедрение 
их в производство повыша
ет эффективность и качест
во обслуживания населения, 
улучшает условия труда 
продавцов, помогает точнее 
ориентироваться в потоке 
многочисленной информа
ции.

Например, начальник пла
нового от деда А. С. Черем- 
ных записала в своем пла
не: «Совершенствовать ра
боту общественного бюро 
технической и экономиче
ской информации». По ее 
предложениям в торге сей
час создана техническая 
библиотека, которая помо
гает заведующим отделами 
магазинов своевременно зна
комиться с новыми форма
ми работы торговли.

Л, СМИРНОВА, 
п р е д с е д а т е л ь  объ ед и 

н е н н о г о  комитета 
проф сою за.

К о н к у р с
п р о д л и т с я

В объединении общест
венного питания райпо про
шло очередное заседание 
кулинарного совета, разго
вор на котором шел о куль
туре обслуживания посети
телей, улучшении качества 
крйготовления пищи, о  вре
мени проведения и услови
ях второго этапа конкурса 
среди поваров, организо
ванного в честь предстоя
щего юбилея города.

Первый этап конкурса 
уж е прошел. Среди работ
ников кустовых объедине
ний победителями признаны 
повара столовой №  5 (фи
лиала швейной фабрики в 
Билим бае) Любовь Серге
евна Токарева, столовой 
Л'Ь 8 (У ЗТИ ) Насима Га- 
рйфѵлловна Хамидулина, сто
ловой „\е 12 (Новоуткин- 
ский завод «Искра») Роза 
Федоровна Лебедева. Им 
присуждены первые места.

Они вместе с призерами 
конкурса продолжат про
фессиональные соревнова
ния на втором этапе, кото
рые состоятся в конце го
да.

Н. ШАРКОВА, 
директор  объединения 

общ епита.

« Г  о л  у б о й  о г о н е  и »

МОСКВА. На Центральном телевидении идут съемки популярной передачи 
«Голубой .огонек», посвящ енной М еж дународному ж енскому дню 8 Марта, 8 
ней примут участие знатные люди страны, известные артисты театра и кине. 

На снимке; народная артистка СССР Татьяна Доронина — участница пер® 
дачи «Голубой огонек».

Фото В. Созинова. Фотохроника ТАСС,

Большое внимание уделя
ется, в'нашем городе проф
ориентации учащихся. В е
дется такая работа и кол
лективом школы № 23 в 
поселке Билимбай. Ребята 
знакомятся с людьми раз
ных профессий, совершают из лучших в школе), 
экскурсии на предприятия С чувством удовлетворе- 
поселка, организуют ветре- ния 
чи с ударниками коммуни-

Р А Б О Т Ы  
Р О Ш И

фессии медика. Побывали 
гворе- у  восьмиклассн-щадв работ- 

и гордости говорили ниш  Свердловского коопе-

В С Е
X  о

ребята об участии во Всё- 
стического труда, сами союзной операции «Милли- тер • производственного обу-
участвуют в трудовых де- он — Родине», в ремонте чения СГІІТУ JSs 7 В. А
сайтах. школы, о том, как работа-

Недавно. в комнате бо- ют в Билимбаевоком лес-

ративного техникума, мас-

КЯммов. А на днях школь
ники совершили экскурсию

евой и трудовой славы ничестве, помогают совхо- в это профтехучилище,
Уже; сейчас в школе ве

дется разговор о том, ка-
школы у восьмиклассников зу в уборке урожая, 
состоялся классный час «И Секретарь комсомольской
мой труд вливается в труд организации завода термо- кое участие примут трудо-
моей республики». Прошел изоляционных материалов вые объединения пятых—
он в форме устного жур- Т. Н. Скорынина рассказа- восьмых классов в кали-

ремонте школы. 
Не' отстают от_ старших ре
бят и малыши. Так, участ
вуя в операции «М иллион- 
Родине», второклассники 
Наташа Кислова и Старик 
Кузнецов собрали по 43 ка

нала. Одна из страниц его ла ребятам о лучших трѵ- тальном 
посвящалась рассказу о жеНиках завоДа, удостоен- 
важнейших трудовых до- ных правительственных наг- 
стижениях советского на- рад, о людях, составляю- 
рода за - годы пятилеток, щих гордость • предприя- 
Вторая страничка — о тру- тия.
довом вкладе самих ребят Школьный фельдшер
(трудовое объединен и е Л. П. Сорокина побеседо- лограмма макулатуры.
восьмиклассников —  юдно вала с учащимися о про- А. КОЛОВ, рабкор,

Ш К О Л А  

Ю Н Ы Х  ПЛОВЦОВ
Второй год работает 

школа плавания при город
ском врачебно-физкультур
ном диспансере. В прошлом 
году здесь обучалось 155 
детей раннего возраста, ро
дители которых работают 
на Новотрубном, хромпи
ковом заводах, в строитель
ных и других организаци
ях.

Те дети, родители кото
рых занимались плавани
ем с ними систематически, 
правильно снижали темпе
ратуру воды и выполняли 
все наши рекомендации, вы
росли здоровыми, не боле
ли простудными заболева

ниями, очень рано физиче
ски развивались: сидеть
начали . с шести месяцев, 
ходить самостоятельно —  
с 9— 10 месяцев, имеют 
хорошие показатели в рос
те, весе, развиты эмоцио
нально. Здоровыми растут, 
например, Вова Пестолов, 
Рита Дерябина, Денис Х у
саинов, Гриша Шутов, Пав
лик Горыня, Антон Плак- 
син, Женя Краешков, Толя 
Иванов и многие другие.

Постановление ЦК КПСС 
о дальнейшем подъеме 
массовой физической , куль
туры и спорта обязывает 
нас и дальше заниматься

снижением . заболеваемости. 
С этой целью необходимо в 
городе создать условия 
для закаливания водой д е 
тей раннего возраста. Се
годня мы имеем единствен
ную большую ванну в физ
культурном диспансере для 
этих целей, но она не от
вечает требованиям. Детям  
в ней тесно-.. Годовалым 
пловцам нужен детский 
бассейн. Мы с нетерпением 
ждем открытия в Д ом е пи
онеров бассейна.

Приглашаем родителей, 
желающих научить малы
шей плавать, в городской 
врачебно - физкультурн ы й 
диспансер по вторникам, 
четвергам и субботам с 8 
до 2 часов дня. Начинаем 
уроки плавания с детьми 
до З-месячного возраста.

К, ЗЕЛЕНСКАЯ, 
врач.
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ВЫКЛЮЧИТЕ НАГРЕВАТЕЛЬ
Зимний период в нашем 

города характеризуется 
резким  увеличением числа 
пожаров. О днако  руково
дители предприятий, ж ите
ли зачастую недооценива
ют проводимы е пож арно- 
-технические мероприятия, 
допускают грубы е наруш е
ния правил пожарной б езо 
пасности на производстве и 
в быту. 8г.е это отрицатель
но сказывается на противо
пож арном  состоянии объек
тов народного хозяйства и 
ж илого ф онда.

27 декабря  1981 года в 
Н ово-А лексеевке , в дом е  
№  8 по ул. 8 Марта, но
чью вспыхнул пожар, по
тому что Л. 8. Леонов в 
н етрезвом  состоянии о б р о 
нил горящ ую  сигарету.

Н ебреж ность Я еоно в а  
обернулась б е д с т в и е м :  
огонь уничтожил сразу  три 
дом а.

В последнее врем я быто
вая техника стала так р а з
нообразна, что опасность 
столкнуться с неприятными 
последствиями собственной 
небреж ности подстерегает 
нас на каж дом  шагу. Силь
ные м орозы  вынуждали ин
тенсивно использовать для 
обогрева  помещ ений элек
трокамины, реф лекторы , 
электроплитки. О  том, что 
вклю чение в один источник 
электроэнергии сразу  не
скольких потребителей вы
зы вает п ерегрузку электро
сети и приводит к пожару, 
долж но быть известно каж 
дому, как и оставление

б е з  присм отра бытовых 
электротехнических уст
ройств. Н езнание элем ен
тарных правил обернулось 
драматическими событиями 
не только для  В. В. Ж учко
ва, но и для многих жиль
цов многоквартирного дом а 
№  14-а по ул. Ватутина. 2 
января Жучков уснул, за 
быв выключить магнитофон 
и цветомузыку. В результа
те п ерегрева  силового 
трансф орм атора вспыхнул 
огонь. Только силами по
жарных подразделений 
удалось избеж ать с е р ь е з 
ных последствий,

А. КОЛОДЮК, 
инж енер  отделения 

Госпожнадзора.

Редактор С. И. J1EKAHOB.

РЕКЛАМА И ОБЪЯВЛЕНИЯ
Кинотеатр «Восход». «АББА*. Сеансы: 9, II, 13, 1о,

17, 19, 21 час.
Кинотеатр «Космос». «АРМИЯ ТРЯСОГУЗКИ» Се

ансы: 9, 13-30, 15 час. «ЛЕДИ КАРОЛИНА ЛЭМ» (2 
серии). Сеансы: 11, 18, 21 час.

Дворец культуры «Строитель». «ГОСПОДАРЬ 
ВЛАД» (2 серии). Сеансы: 17, 20 час.

В новом наряде встречать праздник вдвойне 
приятно. Обновить ваш гардероб поможет ма
газин № 44 «Товары для женщин» (ул. Вату
тина, 36 ). ; _

УВАЖАЕМЫЕ ЖЕНЩИНЫ!
Вас приглашает магазин на неделю-продажу 

платьев, которая продлится до 2 марта. Здесь 
предлагают пальто зимние с большими пушисты
ми воротниками из лисы, песца с 44 по 52 раз
мер. Пальто демисезонные — современных мо
делей, различных расцветок, плащи полиэстро
вые зарубежного производства 46 и 48 разме
ра. Отдел «Об)-вь» предлагает сапоги утеплен
ные на среднем каблуке с 34 ію 40 размер по 
пане 50 рублей, полусапожки для весны на вы
соком каблуке всех размеров по цене 30 руб
лей. В . большом выборе подарки. Принимаются 
заявки на комплектацию подарков. 1 

# * *
- Уважаемые покупатели!

Магазин № 42. «Радуга» (ул. Ватутина, 20) 
предлагает вашему вниманию ткани — трико
тажное полотно серого цвета по цене 29 руб
лей (производство Японии). и трикотажное поло
тно, с люрексом.- В большом выборе ткани из 
крепдешина различных расцветок по цене от 9 
до 12 рублей. Здесь ж е можно купить ворсовые 
одеяла и детские шерстяные по цеаіе от 9 до  
25 рублей *

Посетите магазины!

П ервоуральская заготконтора п родолж ает за 
клю чение договоров на закупку сельхозпродук
тов, ягод. Мясо по ценам  за  1 кг: говядина —■ 
4 руб. 30 коп,, свинина — 3 руб. 40 коп., бара
нина — 4 руб.,м ясо кролика —  до 4 руб. 50 
коп. Активным сдатчикам продаю тся товары  по
вышенного спроса: автомашины «Жигули», «Мо
сквич», «Запорож ец», мотоциклы, м еховы е из
делия и другие товары.

З а  справками обращ аться: п. Билимбай, ул. 
О ктябрьская, 15, телеф он  2— 12.

Дом бытовых услуг по ул. Западной, 12 про
водит раскрой легкого платья с 13 до 15 часов 
ежедневно, кроме субботы и воскресенья, в сре
ду—с 10 до 19 часов, перерыв с 14 до 15 часов 
Телефон 2-78-01.

Салон обрядовых услуг предлагает услуги во
кально-инструментального ансамбля, тамады-рас
порядителя, баяниста. Можно взять напрокат 
платье, фату, накидку для невесты и украшение 
на машину. Наш адрес: ул. Ленина, 126, часы 
работы с 10 до 19 часов, перерыв с 14 до 15 ча
сов, выходной—воскресенье. Телефон 2-23-36.

Бюро по трудоустройству населения пригла
шает на постоянную работу автокрановщ ике, 
механика гаража, агента по снабжению, гарде
робщ иков, слесарей-злектром онтеров, олесарей- 
сантехнйков, санитарок, уборщ иц, воспитателей, 
худож ественного руководителя, заведую щ его 
массовым сектором , баяниста, киномеханика, 
бухгалтеров, главного бухгалтера, библиотекаря. 
О бращ аться: г. П ервоуральск, ул. 1 Мая, 10, бю 
ро по трудоустройству населения.

М еняется двухкомнатная квартира 22 кв. м на вто
ром  этаже на равноценную  или двухкомнатную полно
метраж ную  в С оцгороде или Техгороде, первый этаж 
не предлагать. О бращ аться: ул. Западная, 14, кв 155, 
после 18 часов,

М еняется 2-комнатная благоустроенная квартира ста- 
рого типа (32 кв, м) в г. Краснотурьинске на 2-комнат
ную квартиру в П ервоуральске. О бращ аться: г, П ерво
уральск, ул, Ленина, 133/2, кв, 3, после 18 часов,

Требуется ж илплощ адь для двух человек. О бращ ать
ся; ул. Прокатчиков, 2, кв. 179.

П родается капитальный гараж  в районе кольцевой 
дороги. О б р ащ ай ся : ул. Вайнера, 55— 19, по сменам 
«А» и «Е»,

П родается гараж  в товарищ естве №  10 по ул. О р д 
ж оникидзе. О бращ аться по телеф ону 2-25-84.

С ердеч н о бл агодар и м  коллектив ц е х а  №  1 ди н асов ого  
зав ода , осо б ен н о  см е н у  В. А. З ел ен и н а , д р у зе й  и  с о с е 
дей , р аздел и в ш и х н аш е г о р е  и  п р и н я вш и х у ч а ст и е  а 
п о х о р о н а х  дор о го го  и  лю бим ого  м у ж а  и о тц а  Дм итрия  
С ергеевич а З ак утаева .

Ж ена, дочь родствен н ик и  п окойного.

А Д Р Е С ;  623100 , г. П ер 
в оур ал ь ск , п р осп ек т  И льи
ча. 2 1 /4 0 .

Т Е Л Е Ф О Н  Ы: р едактор
2-15-72. за м . р едак тор а  
2-52 05. ответствен ны й  с е к 
р етар ь  2-14-94, отдел  п а р 
тийной  ж и зн и  2-52-83, эк о 
н ом и ческ ий  отдел  2-53-47. 
о тдел  писем  2-52 21, отдел  
к ультуры  и бы та, б у х г а л 
т ер  2-53-71, д и р ек тор  ти п о
граф и и  2-46-55.
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